

GÉNÉRATION CANNABIS : PAROLES DE JEUNES, PAROLES D'EXPERTS



DESCAMPS Luc, HAYEZ Cécile
L'Harmattan, 2005, (300 p.)
Essais

En 2004, le service d'aide aux jeunes " La Chaloupe " a mené, avec un groupe de 11 jeunes, un travail d'expression autour de leur expérience de surconsommation de cannabis. Ce travail a abouti à un livre, Génération cannabis : Paroles de jeunes, paroles d'experts, dont la première partie est composée des récits de vie des jeunes et la seconde des réflexions de professionnels autour de ces récits. Au-delà de l'aventure intellectuelle et sociale qu'il a représenté, nous concevons aujourd'hui ce livre comme un outil d'incitation au débat : onze récits singuliers se lisent à travers le regard de quatre professionnels aux horizons théoriques et réalités de terrain très spécifiques. Un point commun : cette volonté de comprendre l'autre et de comprendre ce qui se passe pour nos adolescents avec le cannabis, dans la société que nous leur proposons, société de consommation, voire de surconsommation.